



Pièces	8 Pièces
Superficie	375 m²
Référence	82518583
Prix	5 995 000 €

Roquebrune-Cap-Martin Maison à vendre (06190)

Découvrez cette villa remarquable de 375 m² à roquebrune cap martin, offrant une vue panoramique sur la mer méditerranéenne, les montagnes françaises et le littoral italien. Rénovée avec soin en 2021/22, cette demeure marie harmonieusement design scandinave et respect du passé, créant un cadre idéal pour la VI familiale et les instants de détente. La villa propose 6 chambres spacieuses, et de multiples espaces pensés pour chaque moment de la VI. Les quatre terrasses offrent chacune une expérience unique : la « rosé terrasse » pour admirer les couchers de soleil estivaux, une cuisine d'été idéale ...

Discover this remarkable 375 sqm villa in roquebrune cap martin, offering panoramic views of the mediterranean sea, the french mountains, and the italian coastline. Carefully renovated in 2021/22, this residence skillfully blends scandinavian design with a respect for its past, creating an ideal setting for family living and relaxation. The villa features 6 spacious bedrooms and multiple living spaces for every moment of life. Each of the four terraces provides a unique experience: the 'rosé terrace' for enjoying summer sunsets, a summer kitchen perfect for family pizza nights, a third ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

